

Forums pour l'entourage

cocaine...

Par Profil supprimé Posté le 21/10/2011 à 06h57

Bonjour, je m'appelle nicolas, j'ai 20 ans.

Il n'y a pas longtemps mon père a replongé dans la drogue. je m'en suis aperçu par rapport a son comportement violent, le fait qu'il s'étale sur le canapé dès 19h. il buvais a peu près 10 café d'affilé le soir, mais il n'a jamais pris une goutte d'alcool. Mais je me voilait la face, puis un jour je l'ai surpris entrain de se faire un shoot a l'étage alors que j'étais entrain de jouer de la guitare, je n'ai pas su trop quoi faire, donc j'ai éclaté en sanglot. Il m'a promis qu'il arrêterait, on a été jeter le reste dans l'évier. je n'ai pas dormi de la nuit. Le lendemain il était sur les nerfs, m'a dit les pires atrocité...il m'a même proposé d'en prendre avec lui pour que je ne dise rien autour de moi. Il en a finalement repris, je lui ai donc demandé de choisir entre la drogue et moi car je ne supportait plus...Ceux qui sont des anciens cocainomanes savent que coc=femmes...et sa n'arrange rien. il a préféré partir avec une femme qui était dans le même trip, au lieu d'essayer d'arreter encore une fois...sa fait un an qu'il est parti, je n'sais ou, j'ai des nouvelles de temps en temps, mais rein qu'au timbre de sa voix je sais que cette saloperie lui coule encore dans les veines.

Avant je fumais quelques fois de l'herbe avec lui, et je culpabilise en me disant que si je n'avait pas fait sa, il n'aurait peu etre pas replongé...

Aujourd'hui, j'ai perdu toute envie de fumer, et c'est tant mieux.

6 réponses

Profil supprimé - 21/10/2011 à 08h35

Bonjour Nicolas,

Cela a du être terrible... Déjà, voir quelqu'un se faire un shoot ou pire, en manque, c'est dur... Alors son propre père...

Tu sais, quand on est en manque - j'ai été trop longtemps tox pour ne pas le savoir - ce n'est pas la personne qui parle, mais la came à travers lui... Vraiment... Comme si on était un pantin contrôlé par elle.

C'est d'ailleurs pour ça qu'à chaque fois que j'ai voulu décrocher, j'allais en hôpital psy, pour avoir de solides portes entre moi et la came, et des soignants "habitueés". Et que la personne qui est sevrée n'a pas droit aux visites les dix premiers jours, pour ne pas traumatiser les visiteurs je pense, avec le recul.

D'ailleurs décrocher sans rien, c'est tant de souffrances que l'esprit le zappe. Un trou d'une semaine avec quelques souvenirs en forme de flashs, c'est tout ce qui reste.

Une fois, alors que je suis quelqu'un de doux et cool, et que la médecin en face de moi était gentille, j'étais tellement mal et furax qu'on ne me donne rien pour apaiser ce manque terrible, j'ai - j'ai peine à y croire en écrivant ces mots - j'ai décroché un lavabo d'un mur car je voulais le mettre en travers de la tête de la dame - sur le coup, tout ce que je voyais, c'était quelqu'un qui voulait se mettre entre moi et la came - heureusement, d'un coup, j'ai réalisé ce que j'étais en train de faire et j'ai arrêté.

C'est tellement pas moi... Je hais la violence et voilà ce que j'ai fait. Ou plutôt ce que la came m'a fait faire.

Si je te dis tout ça, c'est parce que je suis sûr que chaque mot que t'as dit ton père s'est planté en toi comme un couteau, alors que je t'assure, c'était la came qui parlait à travers lui.

Et non, ce n'est pas parce que tu fumais de l'herbe que ton père a pris de la cc, ça n'a rien à voir... D'ailleurs, toi, tu n'en a pas pris n'est ce pas !

Enfin, tu as rendu un grand service à ton père en ne prenant pas de coke avec lui, imagine sa culpabilité s'il t'avais mis dedans. Mais cela reste super violent.

Je reste dans le coin si tu veux parler

bonne journée
bluenaranja

Profil supprimé - 27/10/2011 à 15h38

salut ncolas ton témoignage m'a fait réfléchir pendant plus d'une semaine pour y répondre. car j'avou avoir certaines personnes dans la même situation que toi. aujourd hui j'ai 36 ans et celà s'est passé ya plusieurs années car aujourd hui je suis cline mais je comprends et entendis ta haine que tu as actuellement . te tu as 20 ans et tu débutes dans la vie. j'espère que tu t'eclates ailleurs car tu nous parle peu de toi mais maintenant prend soin de toi. ton père a choisi et toi tu dois vivre ta vie stp fait le pour blue et pour moi. et tu sais que l'on ai pas très loin. malgrès les interdictions du modo de drogues info je te laisse mon mail n'hesite pa si y a quoi que ce soit et tkt ça restera entre nous de toutes facons j'habite la réunion à 10 000 km de toi.nico stp essaye....

Profil supprimé - 27/10/2011 à 15h43

salut nico je t'ai répondu sur un autre message que tu as posé tout ce que je veux te dire s'est que ici sur le net tu peux compter sur deux personnes
blue et moi

car nous serons de bon conseils même si parfois tu voudras pas les entendre je t'ai laissé mon adresse mail à toi de voir mais reste pas comme ça mais si ça peut t'aider va faire un tour sur mon blog et après peut être tu me feras confiance.

Profil supprimé - 27/10/2011 à 18h14

Bonjour Alchi974

Je suis le modérateur. Il n'y a pas d'interdiction à diffuser votre e-mail. Mais je {recommande} de ne pas le faire parce qu'un e-mail sur un forum public peut être la cible de robots ou de personnes mal intentionnées. Cela peut être une source de spam pour votre boîte mail. Maintenant, si vous n'avez pas de problème avec

cela, alors il n'y a pas de problème de mon côté non plus !

Merci d'avoir répondu à Nicolas.

Cordialement.

Profil supprimé - 28/10/2011 à 14h19

Yo!

Enfaite de mon coté j'ai un petit peu zappé ce moment de ma tête, comme disait blue c'était peu etre tellement dure qu'il me reste quelques petits souvenirs de ses 6 mois de merde. Sinon je suis bien, tranquil,j'ai fait la part des choses. je joue de la guitare, et je pense que ça m'a aidé pas mal a m'ensortir psychologiquement...c'est un très bon AD sans déconner ^^ et si jme suis pas fait un fix quand j'en avait l'occasion je pense que c'est par rapport a ma mère qui avait déjà assez souffert comme ça... ceux qui veulent arrêter prenez la force la ou elle est car c'est vraiment pas cool pour ceux qui vous aime...

Ps: Alchi je t'ai rajouté

Profil supprimé - 30/10/2011 à 17h23

Merci pour ce beau message, et ravie que tu t'en sois bien sorti !!! Continue comme ça !

bluenaranja